

サドネシアキャンプ 2012

SBS NEWS

9月号 No.9-1



ラケットの握り方を注意し壁打練習でラケットワークを強化

(上) 構え方が大切だよ (下) アドバイスを熱心に聴きました



インドネシア語が飛び交い会場はサドネシアになりました

●サドネシアキャンプ 2012●

8月3日から三日間真野スポーツハウスを会場に県内の小学生約40人が夏の佐渡に集まりました。

今年、好評のキャンプを小学生対象のサドネシアキャンプ2012と中学生対象のサマーキャンプin佐渡に別けて開催しました。サドネシアキャンプの講師には、昨年に続き北都銀行のヌンさんとユスフさんによるインドネシア人コーチから指導をしていただきました。また各コートに佐渡高生がアシスタントに加わり生徒は、ほぼマンツーマンで基本を教わりました。ムチを使うユスフさん独特の素振りの練習では、ムチ打つ音に驚いたり始めて持つムチの難しさに子供達から歓声が上がりました。ほとんどの子供達が初めての合宿で最初は緊張していましたが、夏の佐渡といえば海水浴(カヌーに乗った子も)や花火大会などで親交を深め楽しいキャンプとなりました。